

Implementasikan 7 Perintah Harian Kasad, Danramil Dan Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Bagikan Baksos

Basory Wijaya - TUBAN.OPINIPUBLIK.ID

Feb 24, 2023 - 09:18



TUBAN, – Komandan Komando Rayon Militer 0811/11 Kenduruan Kapten Inf Sulistyono memberikan bantuan sembako kepada warga yang kurang mampu di wilayah Binaan, di Dusun Krajan RT. 02 RW. 02 Desa Tawaran Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Kamis (23/02/2023).

Dijelaskannya, disela-sela saat anjongsana ke wilayah binaan melihat ada warga binaan yang kurang mampu dan memerlukan uluran tangan, sebagai Komandan koramil sangat tersentuh hati untuk sedikit ikut membantu beban warga dengan apa yang bisa diberikan kepada warga.



“Saya langsung turun ke lapangan untuk memberikan bantuan kepada warga,” Jelasnya.

Sambunganya, Dengan didampingi 2 Babinsa, Sertu Supratman dan Serda Tato, bersama-sama mendatangi warga yang kurang mampu dengan membawa sembako, tidak banyak isi bantuan yang bisa diberikan kepada warga.

” Beras 15 kg, Mie Instan 15 bungkus, Gula 1 kg, Teh Celup 1 kotak, dan Garam dapur 1 bungkus, mudah-mudahan bermanfaat,” Imbuh Danramil

Bpk. Sakimin (Duda/60th) kerja serabutan dan Bpk. Karmu (70 th) tidak bekerja, hidup dengan istri tinggal di rumah yang sederhana, mengatakan sangat berterimakasih kepada bapak Tentara yang masih ada yang peduli.

“Semoga Allah membalas kebaikan pak Tentara,”ucapnya.

Lanjut Danramil, Bhakti sosial ini dilakukan untuk membantu kebutuhan pokok harian warga yang kurang mampu meskipun tidak banyak, dengan harapan warga merasa terbantu dengan kehadiran TNI yang peduli dengan masyarakat.

“Kita Tentara yang ada diwilayah harus bisa menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat disekelilingnya,” Ungkap Danramil

Harapan saya kepada para Babinsa hubungan Aparat Komando Kewilayahan dengan warga masyarakat di wilayah binaan harus tetap dilaksanakan, meskipun dengan keterbatasan Koramil berusaha untuk merebut hati rakyat dengan cara salah satunya melaksanakan Bhakti Sosial yang berupa pemberian bantuan sembako, dan kegiatan lain apapun yang dapat menimbulkan dampak positif untuk kepentingan pembinaan teritorial dan mengimplementasikan perintah harian bapak Kasad.

Dengan kegiatan ini juga diharapkan anggota Babinsa yang lain juga selalu ikut berpartisipasi dalam hal yang berkaitan dengan tugas pokok Apkowil yaitu membina wilayah untuk kepentingan tugas yang lebih besar. (Faro)